

Cardenal Silva Reitera Desmentido a Declaraciones Que se le Atribuyen

El Cardenal Raúl Silva Henríquez reiteró a la Embajada de Chile en la Santa Sede su desmentido a sus puestas declaraciones suyas hechas a la prensa europea.

En carta enviada al Embajador, Héctor Riesle Contreras, a solicitud del diplomático, el prelado señala que "las declaraciones que se atribuyen a un pastor evangélico, son de su exclusiva responsabilidad".

Agrega que lamenta que "con fines políticos se haga caudal de cosas que no tienen fundamento".

El texto de las cartas intercambiadas por el Embajador y el Cardenal y entregadas a la publicidad por la Cancillería es el siguiente.

"Eminencia Reverendísima: En relación a nuestra conversación de ayer, le reitero la petición que le hiciera en el sentido de efectuar una declaración referente a la intervención del delegado cubano en la Asamblea General de las Naciones Unidas, en que éste se refirió a declaraciones atribuidas a Vuestra Eminencia Reverendísima, publicadas en la República Federal de Alemania, y que posteriormente precisó habrían sido publicadas por un pastor evangélico de nacionalidad noruega.

"Creo importante que en la declaración Vuestra Eminencia Reverendísima se refiera a las declaraciones del delegado cubano, a fin de evitar que éste pueda sostener en los pocos días que restan para ocuparse del caso de Chile, que se trataría de declaraciones hechas a algún otro hipotético pastor noruego.

"De antemano agradecido, me valgo de esta oportunidad para manifestar a Vuestra

Eminencia Reverendísima las expresiones de mi más alta y distinguida consideración".

RESPUESTA DEL CARDENAL

"Excelentísimo señor Embajador: En respuesta a su carta del 26 del corriente, y tal como se lo expresé personalmente, con el mayor agrado, y accediendo a su petición, reitero la declaración que hemos hecho en Santiago el 26 de septiembre, y que en copia le acompaño.

"Las declaraciones que se atribuyen a un pastor evangélico son de su exclusiva responsabilidad. Por mi parte, no he hecho ninguna declaración para la prensa ni a ese pastor ni a ningún otro, y las versiones de las que se me atribuyen, que yo he conocido en Chile, no expresan mi pensamiento y lo tergiversan.

"Lamento que con fines políticos se haga caudal de cosas que no tienen fundamento. Suyo afectísimo en el Señor, Raúl, Cardenal Silva Henríquez".

El Cardenal acompañó copia de la declaración del Departamento de Opinión Pública del Arzobispado a que hace referencia en su carta, expresa en su comunicado el Embajador Riesle.

Rec. 30-x-76
**INTERNADO
FEMENINO C**

A los Apoderados de las Ex-alumnos que se darán de baja los colchones no hayan sido retirados hasta el serán donados a los hogares de pr